

"Matraqueros": Rubén Moreira se lanzó contra Samuel García y MC



Rubén Moreira, coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), reavivó la enemistad con Movimiento Ciudadano (MC), días después de que Jorge Álvez Máynez aseguró que la bancada tricolor presentará una contrapropuesta a la Reforma Electoral que favorezca los intereses del gobierno en turno.

Bajo este tenor, el diputado indicó que la representatividad de MC es baja, por lo que tiene que recurrir a medidas como ser "matraqueros". Expuso que un ejemplo de ello es la actitud de <u>Samuel García</u>, gobernador de Nuevo León, quien emanó de las filas del autodenominado Movimiento Naranja.

"MC no cuenta ni para una cosa ni para otra. Es decir, no nos invitan ellos, ni nosotros. **Son tan poquitos que no cuentan**", dijo este 9 de noviembre.

Por otra parte, en relación al mandatario estatal aseguró: "Lo único que les queda es hacer varias cosas, andar de **matraqueros como el señor Samuel García** que es un matraquero".